
Más de un año aprobado 
fondo para el Mercoinún 

Más de un año tiene de aprobado el Fondo Centroameri
cano del Mercado Común1 dice la Secretaria del Tratado 
Permanente de Integracion Centroamericana, SIECA. 

Por su importancia, ha sido publicado el estatuto del 
mismo -añaden-, aprobado por una de las asambleas 
del Banco Centroamericano de Integración Económica ' 
BCIE. ' 

que el fondo estará constituido por el conjunto de recur
sos fma~c1eros que de acuerdo con el estatuto, se pongan 
a diSpOSICIÓn del banco para el Fondo, para financiar a 
los bancos centrales los saldos deudores resultantes de 
las liquidaciones de la Cámara de Compensación Centro
amencana. 

El comi'enxo una nueva época en el ser
vido de la Defensa Civil, está operando en todo el pals, con el 
fin de mejorar los servicios de e,e cuerpo voluntario al servi
do de la seguridad de los habitantes. Estos soldados pertene
cen a la guarnición de Cuscatanclru!o, Integrada por el co
mandante local, sargento José Angel Cruz Flores, quien Im
parte lnstrucclones sobre conducta trato, disciplina y valor. 

Se resolvió tal aprobación, y con ello el estatuto, cuyo 
establecumento en su articulo primero, dice: Créase 
dent~o del BCIE. en adelante llamado Banco, como patri
momo mdepend1ente y separado de su patrimonio gene
ral , el Fondo Centroamericano del Mercado Común". 

En cuanto a su naturaleza y objeto, dice el articulo dos, 

Accidente 
por descuido 

La resolución del Estatuto -se dijo-, tiene de fecha el 
28de mayo, de 1981; otro objetivo, es de que el Banco ad
mmtStrará del fondo, dentro de su estructura Institu
cional existente y ejercerá derecho de propiedad sobre 
los recursos de éste, co~o patrimonio Independiente y se
parado de su patrunomo general; deberá manejar las 
operaciones y cuentas del mismo en forma separada de 
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Piden reformar Ley de 
Papel Sellado y Timbres Matan a profesor y no 

aparecen esposa e hijo 
(Santa Ana). La familia 

del profesor Jorge Mauri
cio Linares Siliézar, asesi
nado la semana anterior, 
se ha movilizado en la 
búsqueda de su esposa Lo-

rena de Linares y de su hijo 
Jorge, quienes el dla del 
crimen fueron secuestra
dos. 

De acuerdo a los lnfor
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Sigue discusión de Ley 
Jurisdicción Voluntaria 

darle tiempo para ver sus 
resultados en forma objeti
va. Otros juristas capitali
nos Interrogados al respec
to manifestaron que se 
inclinan por unas reformas 
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Por falta de precaución 
del motorista, un autobús 
se fue a un precipicio como 
de 40 metros de profundi
dad en Mercedes U maña y 
resultaron golpeadas 
cuarenta personas, Infor
maron las autoridades. 

Según los datos , el 
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Becas para 
2 señoritas 

En su reciente visita a El 
Salvador, el señor George 
Edward McOuant , en 
representación de Cana
dian Scholarship Trust 
Foundation dijo que ha si
do un placer para la Fun
cación otorgar. las dos pri
meras Becas en Letmo
américa y que tenia espe
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INTERVENTOR. Fue Jura
mentado Interventor E ecu
tivo del Banco Nacional de 
Fomento Industrial por la 
Corte de Cuentas, el Lic. Ri
cardo V aldivieso. izquierda. 
Le tomó la protesta el presi
dente de la Corte, Dr. José 
Francisco Guerrero. 

Pa~a facilitar a las par
tes que Intervienen en los 
diferentes juicios que se 
ventilan , diputados de 
ARENA, han pedido a la 
Asamblea reforme la Ley 
de Papel Sellado y Timbre, 
en lo que se refiere a su 

Reglamento. 
Específicamente se pide 

reformas en los artículos 
lo. y 5o. de la Ley de Papel 
Sellado y Timbres y Art. 64 
de la Ley de Registro de 
Comercio y el Art. 21 del 
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Festival danzante para 
ayudar a los necesitados 

Un "Show 300 millones" 
ha preparado para el 
próximo sábado 24 de los 
corrientes, el Patronato 
Pro Asilo para ancianos de 
la ciudad de Sonsonate. 

El referido show benéfi
co que se realizará a partir 
de las 8 de la noche en ello-

En el transcurso de la se
mana pasada ha conti
nuado la discusión en torno 
a la aplicación de la Ley 
del Ejercicio Notarial de la 
Jurisdicción Voluntaria y 
de otras ( .encias con
fiada su tramitación a los 
profesionales del Derecho 
del pals. 

La reacción en diversos 
sectores sociales. es diver
sa. Muchas personas piden 
con Insistencia su deroga
toria completa . Ciertos 
abogados son partidarios 
de mantener su vigencia, 
manifestando que dicha 
ley es buena y que hay que 

Analízase situación real 
de la industria cafetera 

cal de AGAPE, tiene como 
objeto recaudar fondos y 
construir el local del Asilo 
que en la actualidad y en su 
semüuncional edificio al
berga más de 150 ancianos 
e inválidos que son alimen
tados los tres tiempos to
dos los dias. Con la Inaugu
ración del nuevo edificio, 
los alli internos contarán 
con más beneficios. 

El sbow tendrá varios 
puntos artisticos, entre los 
que sobresale la gran fies
ta bailable para jóvenes y 
mayores, que será ameni
zada por reconocidas or
questas del pals. También 
habrá una presentación de 

Labores de 
2o. semestre 

Las labores a desarrollar 
en el segundo semestre del 
presente año, planificaron 
el pasado fin de semana 37 
jefes del socorrismo de la 
Cruz Roja Salvadoreña de 
la Zona Occidental del 
pals, cuyas sedes son Santa 
Ana, Sonsonate y 
Ahuachapán. · 

Los dirigentes socorris
tas dieron a conocer el In
forme sobre las labores de
sarrolladas durante el se
mestre anterior, y todos 
coincidieron en que el de
sempeño ha sido exitoso en 
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Exposición 
fotográficB 

En agosto próximo se re
alizará una exposición de 
fotograflas, titulada " Ali
mentos para todos : un de
recho fundamental", en el 
Aeropuerto Internacional 
de El Salvador. 

Informó el director del 
'Centro de Conocimientos 
Especializados en Granos 
y Semillas, CEG RAS, Ing. 
Ricardo Machado de Tole
do, que la exposición es 
parte del plan de trabajo 
trazado en este año, por el 
Comité Naclnal del Ola 
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Laboratorio qulmico exclusivo para determinar 
nutrientes minerales y posteriormente brindar al caficul
tor la adecuada recomendación de fertilizar en el menor 
tiempo, sugiere la Junta Departamental Cafetalera de La 
Libertad. 

Dicha entidad, sostiene, que por ser importante el 
c_ultivo del café en nuestro pals, también debe darse faci
lidades para quienes trabajan en esa agro-Industria, que 
es un fuerte pilar en la economfa nacional. Las considera
ciones de dicha Junta Departamental, son las siguientes: 
. "1) El cultivo del café representa la mayor fuente de 
mgreso en concepto de divisas y es la Industria que todo el 
~ño da más mano de obra en todo el pals. 

- 2) Con el aparecimiento de la Roya del Cafeto consi-

HUMANITARISMO DE GUIAS. Integrantes del Grilpo 1 de 
Muchachas Gulaa del ~t.:-- DiVÚia Providencia, sema
nalmente se dedican a actividades humanitarias en 
centros benéficos y sectores donde hay necesidades hlllll8-

derada la enfermedad o plaga más destructora para el 
cultivo del café, se hace necesaria la Incorporación de 
técnicas dedicadas exclusivamente a Investigar prácti
cas que ayuden a minimizar los daños que causa la enfer
medad. Por otra parte recientemente fue reportado un 
brote de la broca del fruto del cafeto en la zona fronteriza 
con Guatemala, esta plaga hasta el momento no ha sido 
Investigada en el pals; este nuevo problema se viene a su
mar a los ya existentes en el cultivo. 

3) La Integración del cultivo del café a una Institu
ción que investiga otros cultivos no llena las necesidades 
especificas, ya que se pierde la armonfa tradicional entre 
el cafetalero y los técnicos~ la Institución. 
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nas. Esta vez, el pasado fin de semana, estuvieron ellas en el 
Hogar del Niño, donde entregaron rop1ta y dedicaron varias 
horas de comunión espiritual con los huerfanltos. 

- Fc<o de LA PRENSA, por AldaM 
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Obras en tres 
departamentos 

El Ministerio del Interior 
anunció haber concluido 
obras físicas de beneficio 
comunal en tres departa
mentos de la República por 
un valor superior a un 
cuarto de millón de colo
nes. 

Las obras han sido 
concluidas a través de la 
Dirección de Desarrollo 
Regional, por medio del 
Programa de Asistencia 
Técnica Regional y Comu
nal (ASISTERC) , en los de
partamentos de Santa Ana, 
La Libertad y CuscaUán, 
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Seminario de 
relaciones 

(Santa Ana) . Seminario 
Práctico Sobre Relaciones 
Humanas y Relaciones 
Públicas se desarrolló en 
esta ciudad, organizado 
por Automóvil Club de El 
Salvador, secciona! Santa 
Ana . Disertó en el semina
rio el licenciado José Sal
vador Molina, especialista 
en la materia, habiendo 
asistido más de treinta per
sonas, que al concluir reci
bieron diplomas de asisten
cia en acto especial, en el 
que estuvieron presentes la 
gerente general de ACES, 
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